
Courriel adressé au Maire sur sa demande, le 23 novembre 2015. 

Objet : Développement des liaisons douces. 

Monsieur le Maire, 

Je m’adresse à vous au nom de notre association ADELOVE 21. 

Nous sommes un certain nombre à avoir participé par le passé au tracé et à l’entretien de 

quelques sentiers du village dans le but de favoriser les déplacements doux et certaines 

liaisons vers les PR et GR. Nous souhaitons redémarrer cette activité qui est arrêtée depuis 

deux ans. 

C’est la raison pour laquelle, nous vous demandons un entretien afin que nous nous fassions 

part de nos propositions qui, nous le souhaitons, auront l’appui de la commune, d’autant que 

nous espérons avoir une large participation des Entremontain(e)s. Cette activité s’est toujours 

déroulée dans une ambiance conviviale. Une concertation avec la municipalité pour échanger 

sur nos projets respectifs nous paraît nécessaire. 

Nous vous serions obligés de nous proposer plusieurs dates et horaires pour cette réunion. 

Cordialement. 

Pour l’ADELOVE 21. 

Jacques OBRIOT, vice Président. 

Je serai absent du 27 novembre au 3 décembre 


